

Miércoles 5 de agosto de 2015

 EL ECONOMISTA™

SAT recauda 2,600 mdp vía listas negras en seis meses

Las listas negras que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publica cada 15 días han dejado un impacto recaudatorio en la primera mitad del año de al menos 2,600 millones de pesos, cifra que representa 10% de todo lo recaudado el año anterior. Datos del informe sobre los avances de la Mesa de Combate a la Ilegalidad, que difunde el órgano recaudador, precisan que de enero a junio de este año el SAT integró 23 expedientes por causas penales por el delito de contrabando o defraudación fiscal. Además, informó que en este periodo se han publicado los datos de 780 contribuyentes que presuntamente celebraron operaciones inexistentes por un monto superior a 347,000 millones de pesos; así como de 320 causantes que en definitiva celebraron operaciones inexistentes por un monto que supera los 208,000 millones de pesos, cantidad vinculada a 22,389 empresas que deducen o solicitan devoluciones de operaciones inexistentes, de conformidad con el artículo 69-B del Código Fiscal de la Federación (CFF).

 El Financiero

SAT alerta sobre venta de facturas electrónicas falsas

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) alertó a los contribuyentes sobre un esquema de venta de facturas apócrifas que llega vía correo electrónico, en el que se ofrecen comprobantes fiscales para acreditar deducciones falsas con la finalidad de engañar al fisco. El organismo fiscalizador explicó que estas empresas engañan a los contribuyentes ofreciéndoles facturas supuestamente legales para comprobar gastos sin haberlos realizado efectivamente, es decir, simulan realizar operaciones, actividad sancionada por la Ley.

 REFORMA
CORREO DEL MÉXICO

Baja gas y gasolina... y Pemex no rebaja

Mientras los consumidores en Estados Unidos se benefician con rebajas en gasolina y gas LP de hasta 53 por ciento, los mexicanos tienen que pagar más por estos combustibles. Datos de Petróleos Mexicanos (Pemex) reflejan que, en junio de 2014, un barril de gas LP importado costó 58.1 dólares, mientras que el de gasolina tuvo un valor de 128.2 dólares. En junio de 2015, la petrolera compró los mismos combustibles a 27.3 dólares el barril de gas LP y a 99.6 el de gasolina, una caída de 53 y 22 por ciento, respectivamente.

*"Ser libre obliga a
dejar en libertad a
los demás."
Anónimo*

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

16.17

Euro

17.75

ComUniCCo
Financiero

IMC 



Miércoles 5 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Presentación de los anexos del Dictamen Fiscal ante Infonavit 

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

NOTAS FISCALES:

SAT / Venta de facturas electrónicas es ilegal 

SHCP / Convenios de Colaboración Administrativa en Materia Fiscal Federal con Veracruz y Zacatecas 

HCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes... 

MILENIO

Peña lanza política de fomento a la gastronomía mexicana

El presidente Enrique Peña Nieto presentó la Política de Fomento a la Gastronomía Nacional, al reconocer que "no podemos quedarnos solo ahí, cruzarnos de brazos con el orgullo y la satisfacción de saber que nuestra comida tiene reconocimiento internacional". La política transversal buscará fortalecer, impulsar y proyectar a la gastronomía nacional, para que sea un detonante económico aún mayor en toda la cadena productiva.

EXCELSIOR

Incentivan planes privados para retiro

En México, un millón 30 mil trabajadores cuenta con un plan privado de pensiones contratado por su patrón, lo que les da la oportunidad de acceder a una mayor tasa de reemplazo al final de su vida laboral. Según cifras de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), son más de mil 750 empresas las que ofrecen a sus empleados el acceso a un plan privado de pensiones como una prestación adicional a las contribuciones obligatorias a la seguridad social. Estas empresas tienen contratados de forma conjunta mil 967 esquemas voluntarios de ahorro previsional, los cuales administran 504 mil 292 millones de pesos, equivalentes a 2.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

La Razón

Mexicanos Uso de Internet aporta sólo 1% al PIB nacional

A pesar de que la penetración de Internet en México y América Latina es de 50.1 por ciento en promedio, hasta el 2014, aún persisten rezagos en infraestructura digital, como una banda ancha inadecuada y una escasa difusión de esta plataforma en procesos productivos y económicos, pues su uso sólo aporta el uno por ciento al Producto Interno Bruto (PIB) de México, por concepto de tecnologías digitales, mientras que en Suecia, su inclusión contribuye con el siete por ciento. Ante dicho panorama, la Comisión Económica para América Latina (Cepal) propone la creación de un bloque económico digital regional entre América Latina y el Caribe, que se enfoque en mejorar la infraestructura de telecomunicaciones, como redes de banda ancha fija y móvil, hasta las industrias de tecnologías de la información, con el propósito de incrementar los ingresos per cápita, la productividad y el desarrollo social.

Miércoles 5 de agosto de 2015

CNNEXPANSIÓN

Lo que no hizo México para evitar una tormenta financiera

México está enfrentando la volatilidad financiera de manera ineficiente e incompleta. Todo el costo del ajuste se está cargando al tipo de cambio. El renunciar al uso del amortiguador doble le está costando al país reservas internacionales cuyo drenaje podría poner en riesgo la estabilidad financiera. El país está caminando en medio de la tormenta financiera con solo una pierna: el tipo de cambio. La otra pierna, la tasa de interés, la han inmovilizado las autoridades monetarias bajo el argumento de que les costaría más desamarrarla. Por lo tanto han preferido cargarle al peso todo el costo de la volatilidad.



Necesario controlar gasto público en segundo semestre 2015: Coparmex.

Controlar las medidas de las variables macroeconómicas y el déficit público, además que el segundo semestre sea de austeridad y prudencia son las recomendaciones que hace la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) al gobierno de la República como medidas urgentes a implementar para fortalecer la economía y el mercado. Juan Pablo Castañón, presidente de la Coparmex, indicó, con base en resultados difundidos por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, "al cierre del primer semestre tuvo un crecimiento el gasto gubernamental de 7.4 por ciento en términos reales." Entrevistado en el programa 'Fórmula Financiera', el representante gremial apuntó que se "requiere mucha prudencia en cuanto al gasto público.



Inclusión del yuan al FMI podría postergarse hasta 2016

El Fondo Monetario Internacional debería postergar cualquier movimiento para sumar al yuan a su canasta de monedas denominada Derechos Especiales de Giro hasta septiembre del 2016, dijo un reporte del personal técnico del organismo, lo que podría terminar con las posibilidades de que la moneda china obtenga una inclusión anticipada. El reporte, publicado el martes, se conoce después de que Pekín lanzara una fuerte arremetida diplomática para la inclusión del yuan en la canasta del FMI, como parte de su meta estratégica de largo plazo de reducir su dependencia del dólar.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(04/08/15)	3.00
TIIE 28 (04/08/15)	3.3100
TIIE 91 (04/08/15)	3.3520
TIIE 182 (29/07/15)	3.4294
CETES 28 (04/08/15)	3.02

Reservas internacionales (mdd)

(31/07/15)	190,759.2
------------	-----------

Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 2.87

Inflación
subyacente * 2.33

Inflación mensual

(Jun. 2015, %)

Inflación * 0.17

Inflación
subyacente * 0.21

UDIS (05/08/15) 5.286335

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 5 de agosto de 2015



Bolsa mexicana gana tras débiles datos de empleo privado en EEUU

La bolsa mexicana ganaba en sus primeras operaciones del miércoles por cuarta sesión consecutiva luego de que un débil dato sobre creación de empleos en el sector privado de Estados Unidos relajó apuestas en torno a un alza de tasas. El indicador redujo expectativas de una lectura sólida en el informe oficial del empleo estadounidense que se conocerá el viernes y que es clave para las decisiones de la Reserva Federal. A las 8.36 hora local (1336 GMT), el índice líder IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, ganaba un 0.37 por ciento y se ubicaba en 45,343.29 puntos.



Inversión fija bruta aumentó 3.4%: INEGI

La inversión fija bruta, que representa los gastos realizados en maquinaria y equipo de origen nacional e importado, así como los de construcción, avanzó 3.4% en términos reales durante mayo, en su comparación con el mismo mes del año anterior, de acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En el detalle, los gastos de maquinaria y equipo total fueron mayores en 5.1% y los de la construcción se incrementaron 2% con relación a igual mes de 2014. En contraste, señaló el INEGI, el indicador disminuyó 0.9% en el quinto mes de 2015 frente al resultado del mes inmediato anterior, con cifras desestacionalizadas.



Onda de calor dominará gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) advirtió que la circulación anticiclónica sobre el Golfo de México continuará generando temperaturas calurosas a muy calurosas en gran parte del país, así como bajo potencial de lluvias en el noreste y oriente del territorio nacional. Informó que en los estados de Sinaloa, Durango, Jalisco, Michoacán, Guerrero y Oaxaca se presentarán lluvias fuertes con tormenta eléctrica, caída de granizo y vientos fuertes. Además de lluvias de menor intensidad en Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Nayarit, Colima, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Estado de México, Morelos, Veracruz y Distrito Federal.

